



Projets Offrande 2025



Projet 1 vers les Îles Cook

Les îles Cook sont un tout petit pays avec seulement 17 000 habitants sur les îles et une grande diaspora en Nouvelle Zélande et Australie.

Le comité national JMP des îles Cook a sélectionné 3 organisations pour recevoir les offrandes recueillies en mars 2025. Il a voulu se concentrer sur les organisations des îles extérieures, car elles ont tendance à recevoir moins de soutien que les organisations de l'île principale de Rarotonga.

Les deux premières organisations se concentrent sur le soutien aux personnes handicapées.



- **1. Personnes handicapées sur l'île de Mangaia.** Ce conseil participe à la mise en œuvre du plan d'action **pour le développement inclusif des personnes handicapées**, qui vise à améliorer la qualité de vie et à garantir les droits des personnes handicapées. Le conseil collabore avec des groupes communautaires locaux, des écoles et des organismes gouvernementaux pour relever des défis tels que le manque de ressources et pour promouvoir l'inclusion des personnes handicapées dans tous les aspects de la vie de la communauté.
- **2. Centre d'apprentissage pour handicapés de l'île d'Atiu.** Le Atiu Island Disability Learning Centre, connu sous le nom de Te Uenga O Taku Mina, se consacre aux enfants handicapés, aux personnes ayant des besoins particuliers de l'île d'Atiu. L'organisation effectue des visites à domicile, veille au bien-être de ses patients et participe activement aux activités de la communauté. Elle organise également divers événements et activités tout au long de l'année pour soutenir et célébrer ses patients, en favorisant un fort sentiment de communauté et d'attention.
- **3 La troisième organisation s'occupe des femmes de l'île de Pukapuka** qui s'efforcent de **préserver les traditions culturelles**. À Pukapuka, la langue principale parlée est le pukapukan, qui est étroitement liée à la langue samoane. L'anglais et le maori des Îles Cook sont les langues officielles des Îles Cook, et le pukapukan est inclus dans la définition juridique du maori des Îles Cook.

Nous voulons soutenir ces 3 organismes à la hauteur de 5 000€.

Devant l'ampleur du conflit entre Israël et Gaza, Israël et le Liban, les autres projets seront pour des organismes travaillant avec ces populations

Projet 2 : la Crèche de Bethléem, tenue par les sœurs de la Charité, déjà soutenue en 2024.



Nous renouvelons notre soutien à la hauteur de 10 000€.

Projet 3 : Swift Emergency Care for Urgent Relief Essentials SECURE, au Liban, Adra (Adventiste)

Le projet SECURE répond de manière urgente aux besoins critiques des personnes déplacées en raison du conflit armé et installées au Mont-Liban (on estime qu'environ 22 654 personnes sont arrivées au Mont-Liban, chiffre d'août 2024).

Le conflit a gravement affecté la sécurité alimentaire des familles, de nombreux produits essentiels étant désormais trop onéreux.



Bien qu'ils aient réussi à apporter quelques conserves, la plupart d'entre elles ont été détériorées pendant le voyage. Ils sont donc contraints d'acheter de la nourriture en petites quantités et de se contenter d'aliments moins coûteux, ce qui nuit à leur santé. De nombreuses personnes déplacées ont été contraintes d'abandonner leur exploitation agricole en raison du conflit, ce qui a entraîné la perte de leur principale ressource. En outre, les déplacements de population impliquent souvent de laisser le bétail derrière soi, ce qui prive les personnes déplacées de sources de protéines essentielles. Par conséquent, sans accès à leurs sources de nourriture habituelles, les personnes déplacées sont dépendantes de l'aide humanitaire.

Concentré sur les personnes cherchant refuge au Mont-Liban, le projet vise à fournir une aide immédiate. L'aide fournie prendra la forme de cartes électroniques pour l'achat de produits alimentaires et non alimentaires. Les fonds seront automatiquement transférés sur leurs cartes électroniques, ce qui les aidera à satisfaire leurs besoins essentiels.

Une somme de 50 USD par personne sera attribuée sur chaque carte, avec une limite maximale de 6 membres par famille, comme recommandé par le Secteur de la sécurité alimentaire et l'agriculture (FSAS). L'allocation comprend 25 dollars pour la nourriture par personne et 25 dollars pour les articles d'hygiène par ménage. Les cartes ne seront valables que dans une enseigne locale (*Le Charcutier*), disposant de succursales dans la zone ciblée.

Les bénéficiaires recevront également des conseils pour s'assurer qu'ils intègrent les aspects nutritionnels lors de leurs achats.

Nous voulons soutenir ce projet à hauteur de 10 000€

Projet 4 : Le Synode Arabe (orthodoxe) et l'ONG « Compassion Protestant Society » (CPS) soutenu par l'Action chrétienne en Orient

Action d'urgence auprès de libanais déplacés par le conflit, notamment des familles en provenance du sud et dont les logements ont été détruits.

L'objectif : trouver un lieu d'accueil sûr et digne, répondre à leurs besoins fondamentaux et mener des actions spécifiques auprès des enfants, sur le plan de l'éducation et du soutien psychosocial.

Le Synode Arabe a mis à disposition de CPS un centre de rencontre chrétien situé dans la ville de Zahle, dans la plaine de la Bekaa..

Nous voulons soutenir ce projet à hauteur de 10 000€



« Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi du Christ ». (Galates 6, 2)